

Invitation

Preserving the magic of the Caribbean islands



Wednesday, 30 November 2022

At the *Société de Lecture*,
11 Grand-Rue, 1204 Geneva, Switzerland



An evening in support of the association

Caribaea Initiative

CARIBAEA INITIATIVE

Nature, Science & Education



Les îles de la Caraïbe concentrent un grand nombre d'espèces animales et végétales, souvent uniques au monde. Cette biodiversité est exposée à différentes menaces telles que le changement climatique ou la déforestation. Il est urgent de développer un réseau d'experts locaux pour étudier et protéger ce patrimoine naturel.

Depuis sa création, Caribaea Initiative assure la formation de jeunes chercheurs caribéens et développe différents programmes de recherche et d'éducation, contribuant ainsi à une augmentation significative des connaissances pour une meilleure préservation de la biodiversité.

The Caribbean islands are home to a large number of animal and plant species, many of them being unique in the world. This biodiversity is exposed to various threats such as climate change or deforestation. It is urgent to develop a network of local experts to study and protect this natural heritage.

Since its creation, Caribaea Initiative has trained young Caribbean researchers and developed various research and education programmes, thus contributing to a significant increase in knowledge for better biodiversity protection.



INFOS & RESERVATIONS



CHF 350 – Par personne / Per person

CHF 3500 – Table de 10 personnes / Table for 10 people

CHF 4200 – Table de 12 personnes / Table for 12 people



RSVP / Contact

Anouck.Volery@lemotta.ch +41 (0)21 331 4050

Paiement par virement bancaire. Les informations bancaires vous seront communiquées après confirmation de la réservation (voir RSVP ci-dessus).

Payment by bank transfer. Wiring details will be shared upon receipt of your reservation confirmation (see RSVP above).



Merci de nous informer par avance si vous souhaitez un menu végétarien.

Please let us know in advance if you would prefer a vegetarian menu.

Parkings à proximité : Promenade Saint-Antoine, Parkgest, Rotisserie, Uni-Dufour.

Les voitures peuvent accéder à la Vieille Ville jusqu'à 20h00.

Nearby car parks: Promenade Saint-Antoine, Parkgest, Rotisserie, Uni-Dufour.

Cars can access the Old Town until 20h00 for anyone wishing to be dropped off.

Merci d'éviter les talons hauts en raison du sol en parquet.

*Please note that due to the parquet floors at the Société de Lecture,
high heels should not be worn.*



Les fonds récoltés permettront de soutenir Caribaea Initiative dans la formation de jeunes chercheurs et la sauvegarde de la biodiversité dans la Caraïbe.

Les dons sont déductibles des impôts.

Funds raised will support Caribaea Initiative in training young researchers and safeguarding biodiversity in the Caribbean. Your contributions are tax deductible.



Programme de la soirée

Programme of the evening

18h30 Cocktails caribéens et exposition photo

Caribbean cocktails, photo exhibit

19h30 Présentation des activités et projets de Caribaea Initiative

par Jean-Paul Paddock, Président de l'association

*Presentation of Caribaea Initiative activities and projects
by Jean-Paul Paddock, President of the association*

Témoignages d'étudiants soutenus par Caribaea Initiative

Keynote presentations by Caribaea Initiative students

20h15 Diner aux couleurs de la Caraïbe

Dinner with a Caribbean touch

23h00 Fin de la soirée

End of the evening

Une soirée organisée par Vera Michalski-Hoffmann,

Présidente d'honneur de Caribaea Initiative,

pour soutenir la recherche et la conservation dans la Caraïbe

An evening organised by Vera Michalski-Hoffmann,

Honorary President of Caribaea Initiative,

to support research and conservation actions in the Caribbean

RSVP / Contact

Anouck.Volery@lemotta.ch +41 (0)21 331 4050



Remerciements

Acknowledgements

Caribaea Initiative (Suisse) est reconnaissante du soutien apporté par Blue Heron Productions et sa directrice fondatrice, Mary Hofstetter, pour l'organisation de son événement de lancement le 30 novembre 2022, qui s'est tenu à la Société de Lecture à Genève, en Suisse.

Caribaea Initiative (Suisse) is grateful to **Blue Heron Productions** and its founding Director, Mary Hofstetter, for the support provided in helping to organise the dinner launch event, held in Geneva, Switzerland, on 30 November 2022.



*Mary Hofstetter
Blue Heron Productions
+41797764426
info@bhp-events.com*

